
 

StD Müller erläutert die Sitzungsvorlage. 

 

Durch den Wegfall von Integrations-Sprachkursen, Änderungen beim Angebot im Bereich Yoga sowie 

der Auflösung des Gemischten Chores hat sich die Raumausnutzung und Besucherfrequenz 

verringert. 

 

Die Personalkosten erhöhten sich aufgrund der normalen tariflichen Anpassung. 

 

Die geplanten Kosten im Bereich Instandsetzung wurden nicht voll ausgeschöpft, da hier nur das 

Notwendigste veranlasst wurde. Der Grund ist die geplante Sanierung des Bürgerhauses im Ganzen. 

 

In den Jahren 2018/2019 wurde ein Deckungsgrad von 57,6% erreicht. StD Müller weist an dieser 

Stelle darauf hin, dass Entsprechendes für 2020 aufgrund der Corona-Pandemie und dem daraus 

resultieren Einbruch in der Veranstaltungsbranche nicht zu erreichen ist. 

 

Kulturkoordinator Burgenger ergänzt die Ausführungen von StD Müller dahingehend, dass keine 

Kosten für Sommerkonzerte in 2020 entstehen. 

 

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. Fragen ergeben sich nicht.  

 


